



Geist ist geil

ANgeDACHT

Wer heutzutage „Greta“ sagt, meint eigentlich Millionen Junggebliebene, die für eine hoffnungsvolle Zukunft kämpfen angesichts von immer mehr Klimakatastrophen, Klimaflüchtlingen, Klimahungersnöten. Klimakriege werden bald eine unausweichliche Konsequenz sein, bei der es keine Gewinner mehr geben wird.



Monatelang stand Greta wortwörtlich allein da, um darauf aufmerksam zu machen. Aus einem Geist der Angst heraus, blieb sie hartnäckig - und bewegte viel!

Aber angesichts von so viel komplexen und überwältigenden Problemen, einer schier niederschmetternden Aussichtslosigkeit - wie kann ich selbst die Hoffnung bewahren, nicht den Kopf in den Sand stecken - sondern tatsächlich eine hoffnungsvolle Zukunft mit gestalten?

1. Wissen, dass es anders GEHT! Rund um die Welt gibt es zahllose Beispiele einer neuen Lebensweise und Wirtschaft. Informieren Sie sich!

2. Erkennen, dass man nicht alleine ist! Gleichgesinnte finden stärkt die Motivation und befreit vom Druck, die Welt allein retten zu müssen.

Und macht Freude 😊

3. Das Herz inspirieren lassen! Nur, was mich innerlich berührt und mein Herz brennend macht, schenkt mir Mut und Hoffnung.

Glaube, Liebe, Hoffnung, diese drei werden die Welt retten, aber die Liebe ist die größte unter ihnen. Was glauben Sie, könnten wir bewegen, würden wir handeln aus einem Geist - einem Spiritus - der Liebe zu dieser Welt, zu unseren Kindern und zu uns selbst?

Ein inspiriertes Herz wünscht Ihnen

Ihre Pfarrerin Birgit Schiel



GOTTESDIENSTE

04.09. 09:00

CHRISTUSKIRCHE – Garmisch
Pfr. Peter Sachi & KMD Ricarda Brose

04.09. 10:30

JOHANNESKIRCHE – Partenkirchen (☞ Abendmahl)
Pfr. Peter Sachi & KMD Ricarda Brose

VERANSTALTUNGEN

30.08. 14:30

Gemeinde- und Gästetreff
Arbeit der Partnerkirchen in Zentralamerika mit Vikarin Regina Ober im Gemeindehaus Partenkirchen | Sieke Willer

31.08. 10:00-
12:00

Meditative Wanderung nach Wamberg, höchstes Kirchendorf Deutschlands mit Pfrn. Uli Wilhelm – Treffpunkt um 10 Uhr am Spielplatz Kainzenbadstraße 22 A (östlich des Klinikums) in Garmisch-Partenkirchen.

Gemeindebriefaufsträger gesucht

Wir suchen Hilfe beim Austragen des Gemeindebriefs, der „nur“ 3x im Jahr erscheint. Also, wenn Sie ein bisschen Zeit haben oder erübrigen wollen, melden Sie

sich bitte im Pfarramt. Wir brauchen dringend Ihre Unterstützung.

Schon jetzt herzlichen Dank und vergelt's Gott.



KOLLEKTEN & SPENDEN

Die Kollekte am 28. August ist bestimmt für

unsere Bücherei

Unser Spendenkonto:

Kreissparkasse Ga.-Pa.

IBAN: DE16 7035 0000 0000 0220 04

BIC: BYLADEM1GAP

Vielen Dank für Ihre Kollekten und Spenden in dieser Woche:

222,00 Euro

Neustart Orffgruppe

Nach der Renovierung des Gemeindehauses warten die Orff-Instrumente auf Kinder, die wieder darauf spielen und manchmal auch den Gottesdienst mit ihren Liedern bereichern könnten. Ich lade alle 5-12 Jährigen mit und ohne Flöte herzlich dazu ein.

Für ein **erstes Treffen schlage ich Freitag den 16. September, 15 Uhr im Gemeindehaus/Parterre** vor. Da haben alle ihren Std.-Plan in der Schule bekommen, und wir können dann den zeitlich besten Termin für die Gruppe besprechen. Ihr könnt Euch auch telefonisch bei mir anmelden!

Eure Helga Müller-Bardorff, Tel. 9670778



Verstärkung gesucht

Liebe Gemeindemitglieder und Freunde der Gemeinde,

mein Name ist Sieke Willer, ich bin in unserer Kirchengemeinde für die Seniorenarbeit ehrenamtlich tätig.

Das bedeutet ich organisiere den Gemeinde- und Gästetreff, der jeden Dienstag zwischen 14.30 Uhr und 16:30 Uhr stattfindet. Ich mache Termine mit den Referenten aus, die über das Jahr das Programm mitgestalten.

Ich nehme mir Zeit für ein kurzes Gespräch mit den Besuchern und höre mir ihre Wünsche und Anliegen an. Ich begrüße und verabschiede die Senioren und die Referenten. Wir bieten ab 14.30 Kaffee und Kuchen an, auch dort helfe ich beim ausschenken von Kaffee und Wasser und beim abräumen des Kaffeegeschirrs mit. In der Küche übernimmt dann Elisabeth Beer den Rest. Ohne Sie wäre das Treffen nicht möglich. Ohne mich natürlich auch nicht. Wir sind ein gutes Team.

Ich suche aber dringend Verstärkung für die Arbeit mit dem Gemeinde- und Gästetreff. Hauptsächlich in der Organisation.

Außerdem suchen wir jemanden, der gerne Auto fährt und uns beim Abholen und Heimfahren einiger nicht mehr so mobiler Senioren hilft.

Sollten Sie sich angesprochen fühlen, würde ich mich freuen wenn Sie sich bei mir oder im Pfarramt melden.

Ihre Sieke Willer

Sieke Willer 08821/1672

Pfarramt 08821/95231



Getraut wurden
Anne & Nicolas Engel

Wir trauern um



Ilse Lerch, 90
Dr. Klaus Polthier, 90
und die Opfer der Kriege

Seelsorge-Notruf

0170-245 6565

Letzte Gelegenheit

„Guad beinand“



Am 31. August endet unsere erste Kunstausstellung in unserer neuen Galerie im Gemeindehaus Partenkirchen. Nutzen Sie die Gelegenheit, diese Ausstellung mit wunderbaren Werken von Traudi Anzenberger, Eveline und Manfred Eberle noch einmal zu sehen. Die Werke zeigen verschiedene Landschaftsmotive, auch die Tier- und Pflanzenwelt aus unserer Region wird künstlerisch in leuchtenden Farben und lebendigen Kompositionen interpretiert.

Vorschau

Freuen Sie sich schon auf unsere nächste Ausstellung im Oktober: „**Buntes Leben**“

WOCHENSPRUCH

**Gott widersteht den Hochmütigen,
aber den Demütigen gibt er Gnade.**

1. Petrus 5,5b

BITTE UM FRIEDEN



Gottes Wort ist klar, dass der ganzen Schar aller Menschen hier auf Erden Friede soll verkündet werden. Darauf wagt man, was man immer kann.

Matthias Stach



PFARRAMT

Öffnungszeiten

Mo	10:00 - 12:00 & 15:00 -16:30
Di	09:00 - 12:00
Mi	13:00 - 15:00
Fr	09:00 - 12:00

Kontakt

☎ 08821/95230

✉ pfarramt.garmisch-partenkirchen@elkb.de

☺ www.gapa-evangelisch.de

📍 Hindenburgstraße 39a
82467 Garmisch-Partenkirchen